



Niemand ist fort, den man liebt.
Liebe ist ewige Gegenwart.
Stefan Zweig

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem geliebten Mann, unserem Vater, Stiefvater, Schwiegervater, Opa, Uropa und Cousin,

Friedrich Gruber

der uns am Montag, dem 18. Februar 2019 nach einem erfüllten Leben, kurz vor seinem 80. Geburtstag vorausgegangen ist.

Sein Leben war Großzügigkeit, Nächstenliebe und Verständnis.
Seinen Humor und seine Liebe werden wir sehr vermissen.

Wir verabschieden uns von unserem lieben Verstorbenen am Freitag, dem 1. März 2019, um 11 Uhr in der Aufbahnhalle des Klosterneuburger Oberen Stadtfriedhofes (Meynertgasse).

Im Anschluss an die Trauerfeier gedenken wir seiner bei der heiligen Messe in der Pfarrkirche St. Leopold (Sachsengasse).

Die Beisetzung seiner Urne erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis.

Du wirst in unseren Herzen und Gedanken weiterleben.

Monika

Gabi und Gerhard

Martina

Rainer und Sabine

Dieter und Gerlinde

Christoph und Manuela, Anna, Jnes, Lisa, Miriam, Martin

Elisa

im Namen aller Verwandten und Freunde

Klosterneuburg, im Februar 2019

Wir ersuchen von Blumenspenden abzusehen und den eventuell dafür gedachten Betrag der Kinderkrebsforschung im St. Anna Kinderspital zu spenden.
Eine Spendenbox steht bei der Verabschiedung bereit.